

Bonabigger, Bonabigger, Hoch!

Da im heurigen Jahr auch in Klösterle keine Funken abgebrannt werden, überraschte der Obmann der Funkenzunft Klösterle Stefan Ulrich unsere Schulkinder am Faschingsdienstag in der großen Pause mit flaumigen Faschingskrapfen aus der Bäckerei Albrecht.

Dazu stellte sich auch Bürgermeister Florian Morscher mit Limonade ein.

Mit einem kräftigen „Bonabigger, Bonabigger – Hoch!“ wurde die süße Jause von den munteren Narren begrüßt und anschließend freudig verzehrt. Nach dieser Stärkung konnten die Kinder in der Faschingsschule mit einem Faschingsgedicht, der Vorstellung ihrer Verkleidung und einem Rätselwettbewerb den Fasching ausklingen lassen.

Wir bedanken uns bei der Funkenzunft Klösterle, unserem Bürgermeister sowie der Bäckerei Albrecht für die großzügige Überraschung und die Erhaltung des Brauchtums in unserer Region!



